
（草擬本）  
 

政府法定語文主任協會  

二零一七至一八年度幹事會  

第一次會議記錄  

日期   ：  二零一七年七月十四日（星期五）  

時間   ：  下午七時三十分  

地點   ：  香港金鐘道 89 號力寶軒  

出席者  ：  湯耀南、林芷婷、徐仲茹、姚安薏、黃建寧、陳秀眉、饒文婷、

馬惠明  

缺席者  ：  趙重言  

 

通過上次會議記錄  

1. 上年度第五次會議記錄獲得通過，無須修改。  

選舉執委  

2. 上年度主席湯耀南請本年度幹事互選三名執委。互選以投票方式進

行，選舉結果如下：  

     主席：湯耀南 

     司庫：林芷婷 

     秘書：趙重言 

 

銀行帳戶簽署   

3.  本年度執委人選不變，因此無須辦理更改銀行簽名樣式的手續。協

會支票帳戶的有效簽署，是主席湯耀南、司庫林芷婷和秘書趙重言三

名執委其中兩人的聯署。  
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公務員事務局部門協商委員會職方代表及候補委員  

4.  主席報告，協會須派代表出席公務員事務局部門協商委員會，該名

代表須任職於該局。眾幹事同意由主席出任部門協商委員會職方代

表，候補委員則由徐仲茹出任。主席將代表協會出席下次會議，日期

待定。  

協會在勞工顧問委員會、立法會勞工界功能組別、選舉委員會界別分

組選舉中的投票權  

5. 協會屬註冊職工會，在上述選舉中有投票權。主席表示，協會將於

收到有關通知信件後由主席及秘書代表協會投票。  

讀書會  

6. 馬惠明報告，讀書會第二十三次聚會已於六月二日舉行，共有 11
位同事參加。同事趙震輝介紹電影《一念無明》及書籍《我有驚恐症》，

另有同事分享《雨後晴空》的讀後感，討論氣氛熱烈。  
 (負責人：馬惠明 ) 

戶外活動  

7. 徐仲茹表示待天氣涼快才考慮戶外活動，目前會先行了解同事對室

內活動如桌上足球的興趣。主席認為，同事似乎對靜態活動 (如讀書會、

美術班、烘焙坊、歷史和文化導賞團 )的興趣較大。  

(負責人：徐仲茹、饒文婷 ) 

參觀活動  

8. 黃建寧報告， F11展覽館暫時沒有新的展覽活動，但會繼續留意。

另外，他建議參觀“黑暗中對話”體驗館，讓健視人士體會和感受視

障人士的處境。陳秀眉報告，可口可樂汽水廠參觀活動已於六月十日

舉行，共有 30位參加者，各人對汽水廠的節目編排甚為滿意，活動十

分成功。姚安薏報告，“香港賽馬會呈獻系列：永生傳說—透視古埃

及文明”展覽共有 47人報名，創歷史新高，可惜主辦單位未能為協會

安排導賞員，最終只得取消。  
 

(負責人：黃建寧、陳秀眉、姚安薏 ) 
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烘焙坊／其他食物製作活動  

9. 姚安薏建議在臨近聖誕期間舉辦製餅活動，主席請林芷婷及饒文婷

跟進。  

(負責人：林芷婷、饒文婷 ) 

美術活動  

10. 徐仲茹建議於八月舉辦 art jamming 活動，主席請她跟進。  

(負責人：徐仲茹 ) 

義工隊  

11. 陳秀眉建議於九月二十三日探訪長者院舍，並表示會聯絡各義工，

以確定他們能否出席。  

(負責人：姚安薏、陳秀眉 ) 

會員周年大會  

12. 新一年度會員周年大會已於六月二十三日舉行，投票人數打破記

錄。今年，投票分兩個時段先後在 22 樓圖書館和 23 樓課室進行，主

席認為這安排更能方便同事。  

 

其他事項  

13. 主席表示，理工大學的舊眼鏡回收慈善活動完滿結束，有同事表示

這活動饒富意義。  

(負責人：全體幹事 ) 

散會時間  

14. 議事完畢，會議於晚上八時三十分結束。下次會議日期待定。  
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二零一七年十一月二十八日通過  

 

秘書： __________________（馬惠明代行）  

 

主席： __________________（湯耀南）  

 


